

Schafschurwolle

Sheep's Wool

EIN MATERIAL, DAS NACH-
HALTIG FREUDE BEREITET
A MATERIAL THAT PROVIDES
SUSTAINED DELIGHT



Nachwachsender Rohstoff
Renewable raw material



Selbstreinigend
Self-cleaning

Schafschurwolle ist ein nachwachsender Rohstoff. Die gesamten Wollen für Felice werden nach ökologischen Standards ausgewählt und enthalten keine Insektizide.

Sheep's wool is a renewable raw material. All wools for Felice are selected in accordance with environmental standards and contain no insecticides.

Schafwolle ist selbstreinigend. Ihr natürlicher Lanolinanteil hält die Faser vital und schützt sie vor starker Verschmutzung.

Sheep's wool is self-cleaning. Its natural portion of lanolin keeps the fibres vital and protects them from severe soiling.



Regulierung des Wohnklimas
Regulates the indoor living climate



100% recyclebar
100% recyclable

Schafwolle nimmt bis zu 33% ihres Eigengewichts an Feuchtigkeit aus der Raumluft auf und gibt diese bei trockener Umgebung wieder ab. So wirkt sie regulierend auf das Wohnklima.

Sheep's wool takes up to 33% of its own weight in moisture from ambient air and releases this again if the environment is dry. It thus helps to regulate the indoor living climate.

Felice-Teppiche bestehen zu 100% aus Naturfasern. Damit sind sie zu 100% recyclebar und leisten auch auf diese Weise einen Beitrag für die Umwelt. Felice carpets are made of 100% natural fibres. They are thus 100% recyclable and contribute to the environment in this way.

